

12a.2016

## NEWSLETTER

Das Jahr 2016 geht dem Ende zu . Für uns war es , in der Vermittlung unserer Pflegehunde, ein sehr erfolgreiches Jahr . So haben wir es geschafft das , 2 Ratoneros , 3 Greyhounds und 8 Galgos ,ein neues zu Hause gefunden haben .

Wie einige bereits bemerkt haben , haben wir auch 2 neue Vereine bei uns aufgenommen ,für die wir nun Pflegehunde aufnehmen . Greyhoundforever und Tierschutz Spanien .

Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit.

2 neue Pflegehunde sind auch noch im Dezember zu uns gekommen .

Pina Ein Galgo Welpen 4 Monate jung und Brownie ein Greyhound ca 2,5 Jahre



Bei unserer Weihnachtsfeier wurde auch unser Galgo-Sparschwein geöffnet .

Es waren hier , incl. Spenden die uns überwiesen wurden , 589,00 € enthalten .

Die Spendendose von Martina Luft brachte noch zusätzlich 68,00 €

Einen großen Teil des Geldes werden wir an Tierschutz Spanien überweisen . Hier wird in den nächsten Jahren ein eigenes Tierheim in Andalusien erstellt . Das Grundstück ist bereits erworben worden . Im nächsten Jahr wird dann mit den Bauarbeiten begonnen . Den 2. Teil stellen wir Greyhoundforever zur Verfügung .

Nun möchten wir uns noch bei allen Freunden , Bekannten und Adoptanten für diese Spenden und für die Treue zu uns bedanken.

**Allen wünschen wir  
Frohe und ruhige Weihnachten**



**und einen guten und erfolgreichen Start in das Jahr 2017**

Mehr Infos gibt es unter

[www.greyhoundforever.de](http://www.greyhoundforever.de) zu sehen

oder <http://tierschutz-spanien.de/>

und natürlich auch bei uns [www.galgo-hilfe-berlin.de](http://www.galgo-hilfe-berlin.de)

Wer möchte kann gerne , auch mit 5.- € helfen .

<http://www.galgo-hilfe-berlin.de/shop1.htm>

Viele Grüße aus Bayern von der Galgo Ranch

Detlef und Roswitha Ulrich

Wenn jemand sich durch diese News genervt fühlt ,schickt bitte nur eine kurze Mail .